



## 教育振興大会・教育講演会が開催されました

2月23日、中央公民館講堂にて、平成22年度教育振興大会が開催されました。

教育功労者等の表彰と各校の「特色ある取り組み」の発表の後、町・地域・保護者・学校が協働して子どもたちを育てることを趣旨とした「大会宣言」が採択されました。続いて、明治大学文学部准教授 吉田優氏を講師に迎え、「五霞の生活史入門」と題して、町PTA連絡協議会との共催による教育講演会が開催されました。



## 県民健康づくり表彰式が開催されました



2月23日、県庁において、平成22年度健康づくり推進事業功労者表彰式が行われ、本町から、山田まさ子さん(山田健康福祉部長より表彰されました)。

山田さんは、食生活改善推進会の会長として生活習慣病予防食の普及や、食育の推進、児童、生徒への郷土食伝承等、食を通して地域住民の健康づくりに貢献されております。

## 交通安全教室が開催されました

### 幼児交通安全教室

2月21日、五霞幼稚園、五霞第一幼稚園において幼児交通安全教室が開催されました。

当日は、交通安全教育派遣講師塚本先生による腹話術、五霞町交通安全母の会による紙芝居を実施し、笑いの中で分かりやすく、幼児たちに交通安全を教えました。

幼児の交通安全教育は、大変重要です。保護者、先生、地域が協力して、幼児を交通事故から守りましょう。



### 東・西小学校3年生交通安全教室

2月22日、東・西小学校交通公園において、3年生を対象にした交通安全教室が開催されました。

当日は、交通安全協会五霞支部、五霞町交通安全母の会、境警察署の

指導のもと、自転車の正しい乗り方、点検の仕方などを身につけ、安全な自転車走行を学びました。



### 高齢者交通安全教室

2月15日、ひばりの里において、川妻老人クラブを対象に五霞町交通安全母の会による交通安全教室が開催されました。

当日は、反射材の効果の説明、転倒防止による交通事故を未然に防ぐストレッチ体操及び危険を予知するときに働く脳を活性化させる脳トレを行い、最後には五霞町交通安全音頭をみんなで歌い、高齢者の交通事故防止を広めました。

